



www.mg.co.id

Bonucci Sasaran Kemarahan Tifosi

TURIN (IM) - Pendukung (tifosi) fanatik Juventus mengecam Leonardo Bonucci. Sebagai kapten Bianconeri, ia dianggap tak becus memimpin tim. Juventus pun berada dalam situasi sulit. Si Nyonya Tua tak pernah menang dalam lima laga terakhir.

Terbaru, Bianconeri tumbang 0-1 di markas tim papan bawah Monza pada lanjutan Liga Italia, Sabtu (18/9). Hasil ini membuat Juventus berada di peringkat ke-8 Serie A dengan 10 poin tertinggal tujuh angka dari Napoli di puncak klasemen.

Kondisi ini menghadirkan kiruh di tubuh Juventus. Para pemain dilaporakan mulai kehilangan kepercayaan kepada pelatih Massimiliano Allegri.

Wakil Presiden Juventus Pavel Nedved sebenarnya ingin memecat Allegri. Namun sang Presiden Andrea Agnelli masih ingin mempertahankan. Fans Juventus jelas geram dengan situasi yang tak beres di internal klub. Bonucci pun jadi sasaran.

Setelah laga kontra Monza, Bonucci sudah menghampiri tribun di mana ultras Juventus berada, untuk meminta maaf. Hal ini justru menyulut kemarahan ultras. Mereka menilai

petinggi Juventus menjadikan pemain sebagai tameng atas kegagalan tim.

"Kami dihadapkan dengan hal-hal yang tidak kami mengerti dan jika ada yang kami anggap menggelikan dan gila. Ini dipikirkan oleh seseorang yang menganggap dirinya meninggalkan posisinya, tetapi bertindak selayaknya tumbal. Bonucci tidak pernah menjadi pemimpin dan tidak akan pernah: tidak di Treviso, atau Pisa, atau Bari, atau Milan dan tentu saja tidak di Juventus. Prajurit yang baik belum tentu menjadi jenderal yang baik," bunyi pernyataan ultras Juventus dikutip dari Football Italia.

Claudio Ranieri ketagihan melihat Juventus kepayahan musim ini. Bukan sekadar hasil yang tak memuaskan, Ranieri menilai performa para pemain juga mengkhawatirkan. "Yang bisa Anda katakan setelah melihat dari luar adalah para pemain Juve tidak gembira dengan sepakbola mereka, mereka kelihatan takut. Sejurnya aneh melihat salah satu tim Allegri jadi seperti ini, tapi selalu sulit menilai dari luar," ujar Ranieri seperti dilansir Football Italia. **vit**



LEONARDO BONUCCI
Pemain Juventus

Bayern Tersendat, Kimmich Kesal

MUNICH (IM) - Bayern Munich belakangan tersendat di Liga Jerman. Die Roten semula tampil meyakinkan di tiga pertandingan pertama usai meraih kemenangan dengan mencetak 15 gol dan hanya kemasukan satu gol. Akan tetapi, juara bertahan itu pelan-pelan meredup setelah gagal meraih kemenangan dalam empat pertandingan berikutnya.

Joshua Kimmich dan kawan-kawan hanya meraih tiga poin dari potensi 12 poin. Bayern berturut-turut diimbangi Borussia Muenchengladbach, kemudian kena comeback Union Berlin dan Stuttgart, sebelum tumbang di markas tim geram Augsburg 0-1 pada akhir pekan lalu.

Di pertandingan terakhir, Bayern Munich sebenarnya mendominasi permainan dengan unggul jauh dalam penguasaan bola (77%) dan menciptakan total 19 percobaan (6 on target). Sementara Augsburg melahirkan total 10 percobaan (4 on target) lalu mencetak gol melalui Mengim Berisha di awal babak kedua yang tidak mampu dibalas Bayern.

Bayern akan mencoba kembali ke jalur kemenangan usai jeda internasional saat menjelang Bayern Leverkusen (1/10). Kimmich menyoroti kegagalan Bayern memanfaatkan banyak peluang mencetak gol. "Anda merasa

sangat marah. Terutama karena kekalahan dan hasil-hasil seri itu tidak perlu. Kami punya beberapa peluang. Tapi percuma juga memiliki sejumlah peluang kalau tidak dimanfaatkan, lalu anda kalah lagi. Memang bikin kesal," ungkap Kimmich di Stats Perform.

Tetapi dia mengatakan, masih banyak laga yang harus dimainkan. "Sebagai pemain Bayern, anda maunya di urutan teratas. Tapi buat supporter netral, Bundesliga akan menjadi lebih menarik. Sekarang Dortmund di atas kami, tentu saja anda mendengar beberapa hal di sini terutama dari 'Niki' Sule (eks pemain Bayern-red). Tapi musim 'kan masih panjang," kata Kimmich.

Bayern Munich kini melorot ke peringkat kelima klasemen dengan perolehan 12 poin dari tujuh pertandingan. Bayern tertinggal lima poin dari Union Berlin di puncak dan tiga poin di bawah rival beratnya, Borussia Dortmund di urutan kedua. **vdp**



JOSHUA KIMMICH
Pemain Bayern Munich



Erik ten Hag dan Bruno Fernandes, siap lakukan yang terbaik untuk MU.

MU Sempat Dibayangi Hantu Masa Lalu

"Dia (Erik ten Hag) membawa kedisiplinan, sesuatu yang saya pikir telah hilang di masa lalu. Semua orang harus memiliki pemahaman yang sama," kata Bruno Fernandes.

MANCHESTER (IM) - Dua kekalahan beruntun di pekan-pekan awal Liga Inggris musim ini sempat menimbulkan kekhawatiran di benak para pemain Manchester United (MU). Namun Erik ten Hag pelan-pelan mampu membawa Setan Merah bangkit.

MU hanya finis keenam musim lalu dengan 58 poin, capaian angka terburuk sejak 1990. Mereka juga kebobolan 57 gol, terburuk sejak 1979. Ole Gunnar Solskjaer dipecat, dan Ralf Rangnick yang menggantikannya mundur di akhir musim.

Di era Ten Hag, MU juga memulai musim dengan hasil buruk. Kekalahan 1-2 dari Brighton dan 0-4 dari Brentford membuat Bruno Fernandes dan kolega menempati posisi juru kunci dari dua laga. Bayang-bayang nasib buruk

di musim sebelumnya pun muncul lagi.

Namun MU kemudian berhasil membalikkan situasi. Empat kemenangan beruntun berhasil diraih, termasuk mengalahkan Liverpool 2-1 dan Arsenal 3-1. Awan kelabu di Old Trafford perlahan sirna.

Fernandes dalam wawancara dengan The Athletic mengakui para pemain MU awalnya sempat khawatir hasil buruk di musim sebelumnya akan terulang lagi, namun kecamasan itu pelan-pelan sirna berkat penampilan bagus di lapangan.

"Anda bisa merasakannya di antara kami, di antara supporter, bahwa situasi saat itu seperti kembali ke masa lalu. Kepercayaan diri semua orang menjadi rendah lagi. Kami tidak takut, namun tak merasa bagus saat menguasai bola.

Terkadang saya merasa seperti kedatangan hantu dari masa lalu. Lalu melawan Brentford, situasinya lebih buruk. Kami kebobolan dengan mudahnya dan tiba-tiba Anda bisa lihat energi yang rendah dalam tim ini, rasa percaya diri juga turun," ujar Fernandes dilansir Football365.

Fernandes pun memuji Ten Hag yang berhasil mengangkat moral tim dari keterpurukan. Kini kepercayaan diri para pemain MU pun sudah kembali.

"Pertama, dia punya ide. Dia juga punya gaya bermain. Kami harus mengikuti aturannya. Dia amat ketat soal itu, tapi saya suka. Dia membawa kedisiplinan, sesuatu yang saya pikir telah hilang di masa lalu. Semua orang harus memiliki pemahaman yang sama. Itulah yang dilakukan Pep (Guardiola) dan (Jurgen) Klopp lakukan selama bertahun-tahun. Mereka punya stabilitas dalam klub, dalam bergerak di bursa transfer serta membangun tim, yang sangat penting bagi mereka untuk meraih gelar," tambah Fernandes.

Bek baru MU, Tyrell Malacia menyebut, kerja keras memang jadi perhatian per-

tama tim selepas kalah dari Brentford. Ten Hag ingin para pemain kembali ke aspek dasar dan itu membuahkan hasil.

"Setiap pertandingannya sulit, setiap pekannya sulit, tak ada pertandingan yang mudah di Premier League. Setelah melawan Brentford, kami banyak mengobrol, sebagai sebuah tim, kami berlatih dan hal pertama yang harus kami lakukan adalah kembali ke dasar: bekerja keras. Dari sanalah semuanya bermula, Anda sudah melihatnya di pertandingan-pertandingan. Tidak perlu selalu harus main cantik, tapi kami bekerja keras dan itulah sebabnya kami terus menang. Sekarang kami perlu mengembangkan permainan penguasaan bola kami," ujar Malacia dilansir Manchester Evening News.

Lalu sudah puaskah Ten Hag dengan skuadnya saat ini?

Ia menyiratkan kalau Manchester United akan bergerak di bursa transfer mendatang. Padahal MU belanja besar-besaran di bursa transfer musim panas kemarin. Setan Merah mengeluarkan sekitar sebesar 237 juta Euro atau setara Rp3,5 triliun buat beli Malacia, Lisandro Martinez, Casemiro dan

Antony. Para pemain baru itu kebanyakan sudah jadi tulang punggung tim. Kecuali Casemiro, yang diyakini masih butuh waktu adaptasi lebih banyak.

"Kami sudah melakukan banyak pertemuan (dengan manajemen), kami harus memperbaiki struktur di dalam dan di sekitar klub. Kami juga akan melihat bagaimana nanti aktivitas di bursa transfer Januari atau di musim panas mendatang," kata Ten Hag dilansir dari laman The Athletic.

Di bursa transfer musim panas kemarin, MU gagal mendatangkan Frenkie de Jong dari Barcelona. Gelandang tengah itu memilih bertahan di Camp Nou.

Striker muda PSV, Cody Gakpo juga dikabarkan masuk dalam daftar incaran Ten Hag. Namun akhirnya, pemain berusia 23 tahun itu tak juga bergabung di musim panas kemarin.

Manchester United memang sudah mendapatkan pengganti De Jong yakni Casemiro dan Christian Eriksen. Patut dinanti, bagaimana pergerakan Setan Merah di bursa transfer mendatang. **vit**

Ruediger Bicara Soal Real Madrid

MADRID (IM) - Antonio Ruediger menjalani musim perdananya di Real Madrid dengan cukup baik. Ia mengaku lebih dari sebuah mimpi bisa bergabung dengan Madrid. Ia sempat merasa mustahil bakal bergabung dengan Los Blancos.

Ruediger merapat ke Real Madrid musim panas ini dengan status bebas transfer. Hal tersebut terjadi usai kontraknya dengan Chelsea habis.

Mimpi Ruediger adalah bermain di Liga Inggris dan sudah terwujud kala bermain untuk Chelsea. Selama lima musim ia membela The Blues sebelum merapat ke Santiago Bernabeu. Ruediger mengaku seperti melewati batas imajinasinya saat ini bisa berseragam Madrid.

"Saya tidak akan mengatakan itu adalah mimpi. Mimpi saya adalah bermain di Liga Inggris. Madrid adalah fantasi, sesuatu yang lebih besar, tetapi tidak cukup dekat untuk saya," ujar Ruediger dikutip dari Sport.

Di Madrid, ia memang tak selalu jadi pilihan utama. Ia

tampil dalam sembilan laga Madrid dengan torehan satu gol. Pemain 29 tahun ini membantu Madrid menyapu bersih sembilan laga tersebut dengan kemenangan. Los Blancos memuncaki klasemen LaLiga dengan 18 poin unggul dua angka dari Barcelona di urutan kedua.

Ruediger bercerita awal kepindahannya ke Real Madrid. Ruediger baru saja beberapa jam menempati

rumah baru di kota Madrid, setelahnya mengadakan pesta barbeque bersama keluarganya.

Tak lama, bel rumahnya berbunyi. Ada tamu yang tidak disangka-sangka, yakni pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti berdiri di sana. Kemudian, dia ikut duduk bersama, makan bersama dan kenalan dengan keluarga saya. Dia benar-benar down to earth," kata Ruediger dilansir dari Sport1.

Ia melanjutkan, Ancelotti menghabiskan waktu sekitar dua jam di rumahnya. Mereka berdua, mengobrol tentang banyak hal tak melulu soal lapangan hijau. "Kami bicara banyak hal. Jujur saja, saya tidak pernah merasakan pengalaman seperti ini bersama pelatih-pelatih sebelumnya. Setelah beberapa bulan, saya akui, ketika berurusan dengan pemain Ancelotti untouchable," ujarnya. **vit**



ANTONIO RUEDIGER
Pemain Real Madrid

Skriniar Diincar Tiga Klub Top

LONDON (IM) - Milan Skriniar gagal pindah di bursa transfer musim panas lalu. Musim panas 2023 nanti, ada tiga klub top Liga Inggris yang meminati bek tengah Inter Milan ini. Musim panas lalu, Skriniar sempat didekati oleh Paris Saint-Germain (PSG). Muncul kabar, PSG tidak mampu menanggapi permintaan harga dari Inter Milan.

Inter minta 70 juta Euro atau setara Rp1 triliun untuk penjualan bek berusia 27 tahun itu. Namun PSG hanya mau menawarkan 60 juta Euro atau setara Rp901 miliar.

Skriniar pun gagal pindah. Padahal, dirinya tersisa kontrak semusim lagi alias sampai akhir Juni 2023 nanti. Maka di bursa transfer musim panas mendatang, pemain asal Slovakia itu berstatus bebas transfer.

Dilansir dari Mirror, sudah ada tiga klub Liga Inggris yang akan sikut-sikutan untuk mendapatkan tanda tangannya, yakni Chelsea, Tottenham Hotspur dan Manchester City. Chelsea masih butuh kedalaman di posisi bek. Walau sudah ada pemain baru yakni Fofana dan Koulibaly, The Blues

masih mau tambah lagi (ditambah Thiago Silva akan habis kontraknya musim panas nanti).

Tottenham Hotspur yang dilatih Antonio Conte punya kedekatan kepada sang pemain. Conte juga ingin menambah kekuatan di lini belakang, maka Skriniar dinilai tahu apa yang Conte mau. Hanya saja, kontrak Conte akan habis di akhir Juni tahun depan, belum tahu apakah Conte mau memperpanjang kontraknya.

Manchester City jadi 'pemain' baru yang berburu Skriniar. City sebenarnya punya kedalaman di pos bek tengah, apalagi sudah mendatangkan Manuel Akanji di musim panas kemarin. Namun, Guardiola dirasa belum puas.

Belum ada komentar dari sang pemain seputar rumor tersebut. Namun yang jelas dia ingin berkonsentrasi untuk kepentingan klubnya. Dia tentu ingin membawa Inter berjaya, tidak saja di Serie A tetapi juga di kancah Eropa yakni Liga Champions. **vdp**

Milan Skriniar, Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abitung, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



MILAN SKRINIAR
Pemain Inter Milan